

LE DEVENIR DE L'HOMME

L'ERE DU VERSEAU

CARACTERISTIQUES DE LA 6^e GRANDE CIVILISATION

Cette Ere du Verseau doit voir l'éclosion d'un système de civilisation plus global, dans lequel tous les êtres incarnés se sentiront concernés par les grands problèmes de la civilisation. La gestion sera plus planétaire, et les grandes différences devront disparaître. La Terre devra assister également à des prises de conscience sur les plans spirituels qui devront amener des changements positifs dans le comportement des hommes.

La transformation de cette Planète, en Planète de Lumière se fera lorsqu'une majorité de ses habitants auront compris, en eux-mêmes et de manière définitive, quelles sont les valeurs spirituelles. Ces valeurs spirituelles doivent être comprises, non pas de façon mentale ou intellectuelle, mais doivent être vécues à un niveau intuitif, dans chaque seconde de vie, dans les manifestations de l'état d'être continu, dans l'ouverture du cœur et de la conscience. La transformation de la vie sur cette Terre se fera par la transformation de chaque individu. C'est une affaire individuelle et collective. C'est pour cette raison que tous les êtres évolués sont à l'œuvre, de toute provenance et agissant sur tous les plans.

Vous pouvez cependant avoir l'impression que la Terre sombre lorsque vous regardez autour de vous et si vous êtes attentif aux événements que diffusent les différents moyens d'informations. Vous ne voyez sombrer qu'une partie de la Terre, celle qui est encore bien visible. L'autre partie, celle qui contient la Lumière est encore bien cachée car les hommes bien souvent encore ont peur de cette Lumière qui, semble-t-il, les brûle.

Oui cette humanité souffre, mais elle souffre de deux manières : D'abord parce qu'elle vit les conséquences de ses actes négatifs, de cette vie et des autres, suivant la Loi du Karma, mais aussi elle souffre car, quelque part elle a soif de Vie de Lumière et d'Amour. Les hommes hurlent en eux-mêmes : "A moi, au secours, comprenez-moi et aidez-moi, je me cherche dans la pénombre ou dans l'ombre, j'ai induit en moi-même des défauts dont je n'arrive pas à me débarrasser, et j'ai mal. Par pitié débarrassez-moi de ces fardeaux".

Ce à quoi la divinité répond : "Ouvre donc les yeux, ait confiance, prend ma main, et suis-moi. Je te montrerai le chemin pour que tu travailles à te débarrasser toi-même de tes défauts, de tes inconvénients. Nul ne peut faire le travail à ta place, car c'est ta propre conscience qui doit intégrer les véritables valeurs universelles. Tu sais bien que tout ce qui est imposé par l'extérieur est artificiel, que tout ce qui est fait par la contrainte, la force ou la peur reste à l'extérieur de soi. Travailles, remets-toi en question, dépouilles-toi de tes anciens habits. Alors et alors seulement tu évoluera véritablement vers le Bonheur à travers la Paix intérieure, et la Sérénité. Si tu ne peux le faire maintenant, tu commencera à le faire le jour où tu te révoltera contre toi-même, le jour où tu criera : Assez, j'en ai assez de souffrir, je veux maintenant écouter pour me transformer".

Voilà pourquoi cette humanité souffre. Parce que globalement elle n'arrive pas à entreprendre le voyage vers sa libération. Elle croit, soit que la libération viendra à travers la matérialité, soit à travers la spiritualité qui lui sera amenée dans le creux de la main, sans qu'elle n'ait rien à faire. Et ces derniers crient à l'injustice d'un Dieu qui propage des malheurs sur ses enfants! Quelle absurdité.

N'oublions pas que les hommes terrestres en sont arrivés là car ils se sont peu à peu détachés des Vibrations Universelles dans les temps anciens et se sont trop enfoncés dans la matière. Ils ont eu

des difficultés à gérer leur conscience, alourdie par cette matière, et ont engendré des défauts qui ont encore rétréci leur champ de vision, et leur conscience a perdu le contact conscient avec les vibrations dans lesquelles ils avaient baigné auparavant. Il fallait alors retrouver le fil d'Ariane qui conduirait l'homme hors de cette lourdeur qu'il avait créé par lui-même. Ne pouvant réagir tout seul, les aînés sont venus d'autres plans pour leur proposer les éléments qui leur permettraient de retrouver les véritables conditions de l'évolution et de la Vie Universelle.

Ce n'est pas la matière qui est lourde, au contraire, elle brille de la Lumière dont elle est issue. C'est le règne humain qui l'a alourdie artificiellement par ses pensées et ses actions qu'il a menées à travers sa conscience rétrécie, de par son libre arbitre. L'homme doit rehausser la vibration du plan terrestre où il s'est fourvoyé, pour vivre à nouveau sur le plan qui lui avait été préparé à l'origine. Ce plan est un plan physique plus subtil que celui que nous connaissons actuellement. Mais pour l'atteindre il faut évacuer en totalité de nous-mêmes la violence, et tous ses corollaires. Ce plan de vie existe, il nous attend. Il a toujours existé. C'est de lui dont fait allusion la bible lorsqu'elle parle du paradis terrestre. Le mythe d'Adam représente l'erreur des premiers hommes, il y a de cela des millions d'années, lorsqu'ils se sont écartés des Lois, en s'enfonçant dans la matière d'un plan qui n'était pas pour eux. A l'origine les hommes qui étaient liés aux plans subtils desquels ils venaient, devaient venir sur un plan matériel pour y faire quelques incursions. Ces incursions avaient pour but de faire connaître à leur conscience les valeurs de la matière pour approfondir leurs connaissances des possibilités universelles. Ces stades devaient aussi leur permettre de concrétiser leurs acquis subtils, mais ils ne devaient pas trop s'enfoncer dans cette matière. Ils ont dévié de leur chemin, s'y sont installés, se sont alourdis, ont alourdi le plan entier de vie, et se sont fait piéger. Cette transformation a aspiré d'autres consciences qui ont voulu vivre les mêmes expériences, et sont venus s'incarner. Ce plan est devenu un plan-école, où les consciences venaient se tremper dans un chaudron ardent pour s'affermir.

Mais maintenant, selon l'évolution de Gaïa, ce plan qui abrite actuellement l'humanité doit être nettoyé, rehaussé. Il doit retrouver sa vibration première, et l'homme doit migrer sur le plan subtil qu'il n'aurait du jamais quitter. Ces hommes primitifs, c'est nous-mêmes. Ces erreurs sont les nôtres. Ce n'est pas l'erreur de Adam et Eve qui rejailit sur nous, mais bien nos propres erreurs qui nous ont chassés du paradis que nous devons ne pas quitter. L'Univers est logique et juste. Il s'agit de comprendre les choses suivant un processus plus naturel et remettre de l'ordre dans les interprétations infantiles de nos prédécesseurs. Il ne s'agit pas de les juger, ils ont fait ce qu'ils ont pu, c'était sans doute nous-mêmes d'ailleurs dans nos conditions antérieures.

Mais il est temps de remettre les pendues à l'heure, n'en déplaise aux esprits chagrins qui ont encore peur des remises en question. Ce qui n'est pas fait par notre propre volonté, le sera dans les obligations de l'accélération vibratoire de ce plan. Cela est inéluctable et incontournable. Alors il vaut mieux faire les efforts maintenant en contrôlant notre transformation que de la subir dans d'autres souffrances que nous pouvons éviter. L'Univers ne nous demande pas d'évoluer dans la souffrance, elle n'existe pas en tant que principe universel, mais elle est la conséquence de nos errements et de nos erreurs. Nous souffrons par notre faute, et notre faute seule.

Voilà en quoi consiste le travail qui nous attend, déjà dans cette incarnation-ci, mais aussi dans toutes les suivantes. Voilà le véritable sens de l'Ere du Verseau. Remise en question en profondeur de nous-mêmes, transformation de notre état d'être, refonte de nos comportements, ceci individuellement pour chaque être incarné, d'où transformation de la société humaine dans son ensemble. Et si nous ne nous incarnons plus sur cette planète, en tant que conscience personnelle, ce travail reviendra aux consciences qui resteront et celles qui arriveront. Le véritable sens de l'Ere du Verseau est bien une transformation du comportement individuel des êtres qui habiteront ce plan, et aussi une transformation des outils d'évolution, comme les religions.

Une remarque toutefois, l'accélération de l'évolution des consciences concerne l'ensemble du système solaire. Mais le principe d'évolution qui est celui de l'Ere du Verseau concerne aussi toutes les consciences qui vivent, habitent les plans subtils de Gaïa, notre Terre, et principalement les plans astro-mentaux.

N'oublions pas que les êtres attachés à Gaïa ne vivent pas que sur ce plan matériel. Ils ne

représentent qu'une partie de la sphère Gaïa, je le répète. Or les principes universels s'appliquent à tous et à tout.